

Hohe Auszeichnungen für Josef Kapfer!



„Diese Auszeichnungen und Ehrungen hat Joschi Kapfer verdient wie kaum jemand anderer,“ war der einhellige Tenor von allen die ihn kennen.

24 Jahre setzte sich Joschi als SPÖ-Gemeinderat für die Anliegen und Interessen der Gemeindebürger/innen in seiner Heimatgemeinde Alberndorf unermüdlich und vorbildlich ein. Mehr als 12 Jahre davon war er als Gemeindevorstand erfolgreich tätig. Durch sein verbindliches Wesen und seine Einsatzbereitschaft findet er weit über die Parteigrenzen hinaus hohe persönliche Wertschätzung.

Während seiner Dienstzeit hat er viele Jahre in der Fachgruppe Postautodienst mitgewirkt.

Von Sozialminister Alois Stöger erhielt er bei einem Festakt die Ehrenurkunde vom Sozialdemokratischen Gemeindevertreterverband. Von der Gemeinde wurde ihm für seine Verdienste der silberne Ehrenring verliehen.

Herzliche Gratulation!

Markus Sammer

Franz Poimer